

UNE VIE DE MOLIÈRE

MOLIÈRE est né le 8 janvier 1615 à Saint-Malo. Il étudia le français et le latin avec l'abbé Denier-de-Royat qui devait mourir plus tard. Son père, marchand drapier à Elbeuf, aurait voulu que Molière lui succédât à la tête de la maison, mais le jeune Molière n'avait que peu de goût pour les tissus paternels. Après huit années passées derrière le comptoir familial, un beau matin il s'échappa, muni d'une bourse bien plate, le pauvret. Ayant fait la connaissance de plusieurs jeunes gens de son âge, il se lia d'amitié avec l'un d'eux, Pierre Simon, puis, en 1626, épousa une veuve, Madame Lucie Delettre. Il mourut à Limoges en 1652. Son jeune frère, Jean-Baptiste Poquelin, se fit remarquer par des pièces de théâtre amusantes et bien construites.



CHAVAL, *Les Gros Chiens*, Paris, 1962.

